

Besuch einer Studentinnengruppe aus Kolumbien

Vom 14. bis 19. Juli 2014 besuchten 10 Studentinnen von der Universidad del Atlantico in Kolumbien unter Leitung von Ing. Elizabeth Acosta Logreira die Fakultät. Neben Rundgängen innerhalb der Fakultät und Besuchen auf den drei Versuchsbetrieben fand ein Treffen mit der Fachschaft statt. Auch ein Besuch der NPZ in Hohenlieth stand auf dem Programm. Den Abschluss bildete eine vom International Center organisierte Fahrt nach Lübeck mit umfangreichem Besichtigungsprogramm.



Beim gemeinsamen Grillabend führten die Studentinnen kolumbianische Volkstänze auf

Fotos: Fachschaft